

Privacy Policy

SlackX – Online Shop

Last updated: August 21, 2026

This Privacy Policy is the legally binding version for customers of this shop (available in English throughout). A German-language version ("Datenschutzerklärung") follows further below in this same document, provided for reference.

1. Data Controller

The data controller responsible for processing under the General Data Protection Regulation (GDPR) is:

Joshua Leupolz

Im Mesnergarten 1

79299 Wittnau

Germany

Email: joshua.slackx@gmail.com

Phone: +49 151 20298893

Tax number (Steuernummer): 07397/08262 (small business under § 19 German VAT Act – no VAT is charged)

2. General Information

I take the protection of your personal data seriously and treat your personal data confidentially and in accordance with applicable data protection law and this Privacy Policy.

Personal data is any information that can be used to identify you personally (e.g. name, address, email address, phone number).

This Privacy Policy explains what data I collect when operating this online shop, how I use it, how long I keep it, and to which third parties it may be disclosed.

3. What Data Is Collected and Why

3.1 When You Place an Order

When you place an order through the online shop, I collect and process the following data:

- Name
- Billing address (and delivery address, if different)
- Email address
- Phone number (if provided)
- Ordered items, quantities, selected options
- Order value, chosen payment method, shipping cost
- Free-text notes, if you choose to add any
- Date and time of the order

This data is required to process your order and fulfil the purchase contract (production, shipping, payment processing, order-related communication), and to comply with legal retention obligations.

The legal basis is Art. 6(1)(b) GDPR (performance of a contract or pre-contractual measures) and Art. 6(1)(c) GDPR (compliance with a legal obligation, e.g. commercial and tax retention requirements under German law).

3.2 Optional Information

Providing a phone number and notes in the order form is optional and is used solely to make it easier to reach you or to take individual requests into account for your order.

4. Retention Period

Your order data is stored in an internal spreadsheet (Google Sheets, see Section 5) and kept for as long as necessary to process your order, and in any case for the duration of the legal retention periods under German law:

- Commercially relevant documents (e.g. orders, delivery notes): 6 years (§ 257 German Commercial Code, HGB)
- Tax-relevant documents (e.g. invoices): 10 years (§ 147 German Fiscal Code, AO)

After these periods expire, the data is deleted, unless a further legal obligation or your explicit consent requires longer storage.

5. Disclosure of Data to Third Parties / Service Providers

To process your order, I use the following service providers, who process personal data either on my behalf or as independent controllers:

5.1 Google (Google Sheets, Google Apps Script, Gmail)

Your order data is stored in a Google Sheets spreadsheet and processed via a custom Google Apps Script program (e.g. to automatically calculate prices and shipping costs, and to send order confirmation and shipping emails via Gmail). Provider: Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland (and/or Google LLC, USA).

Transparency note: These services are used via a private (non-commercial) Google account. Google currently does not offer a Data Processing Agreement (DPA) under Art. 28 GDPR for private accounts — this is only available with a paid Google Workspace account. It therefore cannot be ruled out that this processing does not fully meet the formal requirements of Art. 28 GDPR. Only the data necessary to process your order is processed, and no data is passed on for advertising purposes.

Because Google's servers may also be operated outside the EU (in particular in the USA), your data may be transferred to a third country. Google states that it is certified under the EU-US Data Privacy Framework, which is intended to ensure an adequate level of data protection.

5.2 Shipping – DHL

To ship your order, I pass your name and delivery address to DHL (DHL Paket GmbH, Sträßchensweg 10, 53113 Bonn, Germany). Legal basis: Art. 6(1)(b) GDPR.

5.3 Payment Processing

Depending on the payment method you select, your payment data is transmitted to and/or processed by the following providers:

- PayPal (PayPal (Europe) S.à r.l. et Cie, S.C.A., Luxembourg) – if you pay via PayPal
- SumUp (SumUp Payments Limited / SumUp Europe) – if you pay by credit card
- Wise (Wise Europe SA, Rue du Trône 100, 3rd floor, 1050 Brussels, Belgium) – if you pay by bank transfer

These providers process the data necessary for payment processing (e.g. name, amount, payment reference) as independent controllers, in accordance with their own privacy policies. Legal basis: Art. 6(1)(b) GDPR.

If you pay in cash, no data is transmitted to a payment provider.

6. Cookies and Website Analytics

The online shop itself does not use cookies for analytics or marketing purposes and does not use any tracking or analytics tools (e.g. Google Analytics). Only technically necessary data required to display and operate the order page is processed.

7. External Links (Instagram, WhatsApp, Telegram, Signal)

The website contains links to my Instagram profile as well as WhatsApp, Telegram and Signal, which you can use to contact me. These links open the respective external app or website. No data is automatically transmitted to these providers unless you actively click the respective link. Once you click through, the respective provider's own privacy policy applies to any further data processing.

8. Your Rights as a Data Subject

You have the following rights regarding your personal data stored by me:

- Right to access (Art. 15 GDPR)
- Right to rectification (Art. 16 GDPR)
- Right to erasure (Art. 17 GDPR), unless legal retention obligations apply
- Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR)
- Right to data portability (Art. 20 GDPR)
- Right to object to processing (Art. 21 GDPR)

To exercise these rights, simply send an informal email to joshua.slackx@gmail.com.

You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority regarding the processing of your personal data. The competent authority is:

Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg (LfDI)

Königstraße 10a, 70173 Stuttgart, Germany

9. Data Security

Within the scope of technical and economic feasibility, I take reasonable security measures to protect your data against loss, misuse, or unauthorized access. Access to the order management system is restricted to my personal Google account and additionally secured by Google's account login.

10. Changes to This Privacy Policy

This Privacy Policy may be updated from time to time, e.g. due to changes in data processing practices or legal requirements. The version published on the website at the time of your visit applies.

Datenschutzerklärung

SlackX – Online-Shop

Stand: 21. August 2026

Dies ist die deutschsprachige Referenzfassung. Die für Kunden dieses (durchgehend englischsprachigen) Shops maßgebliche, rechtsverbindliche Fassung ist die englische "Privacy Policy" am Anfang dieses Dokuments.

1. Verantwortlicher

Verantwortlicher im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) ist:

Joshua Leupolz

Im Mesnergarten 1

79299 Wittnau

Deutschland

E-Mail: joshua.slackx@gmail.com

Telefon: +49 151 20298893

Steuernummer: 07397/08262 (Kleinunternehmer gemäß § 19 UStG)

2. Allgemeines zur Datenverarbeitung

Ich nehme den Schutz Ihrer persönlichen Daten sehr ernst und behandle Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend den gesetzlichen Datenschutzvorschriften sowie dieser Datenschutzerklärung.

Personenbezogene Daten sind alle Daten, mit denen Sie persönlich identifiziert werden können (z. B. Name, Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer).

Diese Datenschutzerklärung erläutert, welche Daten ich beim Betrieb dieses Online-Shops erhebe, wie ich sie verwende, wie lange ich sie speichere, und an welche Dritte sie ggf. weitergegeben werden.

3. Welche Daten werden erhoben und warum

3.1 Bei einer Bestellung

Wenn Sie über den Online-Shop eine Bestellung aufgeben, erhebe und verarbeite ich folgende Daten:

- Name
- Rechnungsadresse (und ggf. abweichende Versandadresse)
- E-Mail-Adresse
- Telefonnummer (sofern angegeben)
- Bestellte Artikel, Menge, gewählte Optionen
- Bestellwert, gewählte Zahlungsart, Versandkosten
- Freitext-Anmerkungen, sofern Sie welche angeben
- Zeitpunkt der Bestellung

Diese Daten werden benötigt, um Ihre Bestellung zu bearbeiten, den Kaufvertrag zu erfüllen (Herstellung, Versand, Zahlungsabwicklung, Kommunikation zu Ihrer Bestellung) und gesetzlichen Aufbewahrungspflichten nachzukommen.

Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Erfüllung eines Vertrags bzw. vorvertraglicher Maßnahmen) sowie Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO (Erfüllung rechtlicher Pflichten, z. B. handels- und steuerrechtliche Aufbewahrungspflichten).

3.2 Freiwillige Angaben

Die Angabe einer Telefonnummer sowie von Anmerkungen im Bestellformular ist freiwillig und dient ausschließlich einer besseren Erreichbarkeit bzw. der Berücksichtigung individueller Wünsche bei Ihrer Bestellung.

4. Speicherdauer

Ihre Bestelldaten werden in einer internen Tabelle (Google Sheets, siehe Ziffer 5) gespeichert und so lange aufbewahrt, wie es für die Vertragsabwicklung erforderlich ist, mindestens jedoch für die Dauer der gesetzlichen Aufbewahrungsfristen:

- Handelsrechtlich relevante Unterlagen (z. B. Bestellungen, Lieferscheine): 6 Jahre gemäß § 257 HGB
- Steuerlich relevante Unterlagen (z. B. Rechnungen): 10 Jahre gemäß § 147 AO

Nach Ablauf dieser Fristen werden die Daten gelöscht, sofern keine weitere rechtliche Verpflichtung oder Ihre ausdrückliche Einwilligung zu einer längeren Speicherung besteht.

5. Weitergabe von Daten an Dritte / eingesetzte Dienstleister

Zur Abwicklung Ihrer Bestellung setze ich folgende Dienstleister ein, die in meinem Auftrag oder als eigenständig Verantwortliche personenbezogene Daten verarbeiten:

5.1 Google (Google Sheets, Google Apps Script, Gmail)

Ihre Bestelldaten werden in einer Google-Sheets-Tabelle gespeichert und über ein selbst entwickeltes Google-Apps-Script-Programm verarbeitet (z. B. zur automatischen Berechnung von Preisen und Versandkosten sowie zum Versand von Bestätigungs- und Versand-E-Mails über Gmail). Anbieter ist Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland (bzw. Google LLC, USA).

Wichtiger Hinweis zur Transparenz: Diese Dienste werden über ein privates (nicht kommerzielles) Google-Konto genutzt. Für private Google-Konten stellt Google aktuell keinen Auftragsverarbeitungsvertrag (AVV) gemäß Art. 28 DSGVO zur Verfügung – dieser ist nur im Rahmen eines kostenpflichtigen Google-Workspace-Kontos verfügbar. Es kann daher nicht ausgeschlossen werden, dass die Datenverarbeitung nicht vollumfänglich den formalen Anforderungen des Art. 28 DSGVO entspricht. Es werden ausschließlich die für die Bestellabwicklung notwendigen Daten verarbeitet, und es findet keine Weitergabe zu Werbezwecken statt.

Da Google-Server auch außerhalb der EU (insbesondere in den USA) betrieben werden können, kann es zu einer Datenübermittlung in ein Drittland kommen. Google ist nach eigenen Angaben nach dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert, welches ein angemessenes Datenschutzniveau sicherstellen soll.

5.2 Versand – DHL

Zum Versand Ihrer Bestellung übermittle ich Name und Lieferadresse an DHL (DHL Paket GmbH, Sträßchensweg 10, 53113 Bonn). Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO.

5.3 Zahlungsabwicklung

Je nach von Ihnen gewählter Zahlungsart werden Ihre Zahlungsdaten an folgende Anbieter übermittelt bzw. von diesen verarbeitet:

- PayPal (PayPal (Europe) S.à r.l. et Cie, S.C.A., Luxemburg) – bei Zahlung per PayPal
- SumUp (SumUp Payments Limited bzw. SumUp Europe) – bei Zahlung per Kreditkarte
- Wise (Wise Europe SA, Rue du Trône 100, 3rd floor, 1050 Brüssel, Belgien) – bei Zahlung per Banküberweisung

Die jeweiligen Anbieter verarbeiten die zur Zahlungsabwicklung notwendigen Daten (z. B. Name, Betrag, Verwendungszweck) als eigenständig Verantwortliche gemäß ihren eigenen Datenschutzbestimmungen. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO.

Bei Barzahlung erfolgt keine Übermittlung an einen Zahlungsdienstleister.

6. Cookies und Website-Analyse

Der Online-Shop selbst setzt keine Cookies zu Analyse- oder Marketingzwecken ein und nutzt keine Tracking- oder Analysetools (z. B. Google Analytics). Es werden lediglich technisch notwendige Daten verarbeitet, die für die Darstellung und Funktion der Bestellseite erforderlich sind.

7. Externe Links (Instagram, WhatsApp, Telegram, Signal)

Auf der Website befinden sich Verweise (Links) zu meinem Instagram-Profil sowie zu WhatsApp, Telegram und Signal, über die Sie mich kontaktieren können. Diese Links öffnen die jeweiligen externen Anwendungen bzw. Webseiten. Es findet dabei keine automatische Datenübertragung an diese Anbieter statt, solange Sie nicht aktiv auf den jeweiligen Link klicken. Für die Datenverarbeitung der jeweiligen Anbieter nach dem Klick gelten deren eigene Datenschutzbestimmungen.

8. Ihre Rechte als betroffene Person

Ihnen stehen bezüglich Ihrer bei mir gespeicherten personenbezogenen Daten folgende Rechte zu:

- Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO)
- Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO)
- Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO), soweit keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO)
- Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO)
- Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung (Art. 21 DSGVO)

Zur Ausübung dieser Rechte genügt eine formlose E-Mail an joshua.slackx@gmail.com.

Außerdem haben Sie das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu beschweren. Zuständige Aufsichtsbehörde ist:

Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg (LfDI)

Königstraße 10a, 70173 Stuttgart

9. Datensicherheit

Ich treffe im Rahmen der technischen und wirtschaftlichen Möglichkeiten angemessene Sicherheitsmaßnahmen, um Ihre Daten vor Verlust, Missbrauch oder unbefugtem Zugriff zu schützen. Der Zugriff auf die Bestellverwaltung ist auf mein persönliches Google-Konto beschränkt und zusätzlich durch die Google-Kontoanmeldung abgesichert.

10. Änderungen dieser Datenschutzerklärung

Diese Datenschutzerklärung kann bei Bedarf angepasst werden, z. B. bei Änderungen der Datenverarbeitung oder der Rechtslage. Es gilt jeweils die zum Zeitpunkt Ihres Besuchs aktuelle, auf der Website veröffentlichte Fassung.